



Cato Institute destaca estudio sobre la calidad de la educación en Chile

El Cato Institute de Washington es uno de los centros de estudios más influyentes y prestigiosos a nivel mundial. Por eso, para cualquier académico, es un privilegio que su investigación sea destacada por esta entidad. Este es el caso de un grupo de expertos nacionales, cuyo estudio "Private School Chains in Chile: Do Better Schools Scale Up?" apareció ayer en un lugar sobresaliente en la página web del instituto. El reporte compara el desempeño académico de las instituciones que operan en forma individual con aquellas que funcionan con franquicia. Entre los autores figuran Gregory Elacqua y Humberto Santos, de la Universidad Diego Portales, y Dante Contreras, de la Universidad de Chile.

[\[Cerrar\]](#)